

ABSTRAK

Yoga Farid Priatama, 2021, *Model Pemberdayaan Masyarakat Padelegan Melalui Usaha Ikan Teri (Studi Kasus UD. Soltok Di Desa Padelegan Kecamatan Pademawu)*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Putri Alfia Halida, Lc., M. Th. I.

Kata Kunci: *model pemberdayaan, pemberdayaan masyarakat*

Sumber daya manusia adalah usaha kerja atau jasa yang dapat diberikan dalam proses produksi. Sumber daya manusia merupakan faktor yang sangat sentral dalam organisasi. Adapun bentuk dan tujuan organisasi dibuat berdasarkan visi untuk kepentingan manusia. Model pemberdayaan merupakan bentuk nyata dari perencanaan program pemberdayaan manusia.

Dari penjelasan di atas maka yang menjadi fokus penelitian dari penelitian ini adalah *pertama*, Bagaimana model pemberdayaan masyarakat padelegan melalui usaha ikan teri UD. Soltok desa Padelegan kecamatan pademawu kabupaten Pamekasan. *Kedua*, Bagaimana dampak model pemberdayaan masyarakat padelegan melalui usaha ikan teri UD. Soltok di desa Padelegan kecamatan Pademawu.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif, adapun prosedur pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan yang menjadi sumber data yaitu pemilik UD. Soltok, dan karyawan UD. Soltok. Adapun peneliti menganalisis data, Reduksi data, data *display* (penyajian data), *conclusion drawing / verification*. Peneliti mengecek keabsahan data dengan cara perpanjangan pengamatan, ketekunan peneliti, triangulasi.

Hasil dari penelitian ini adalah; *pertama*, model pemberdayaan masyarakat di UD. Soltok menggunakan model *community development* yaitu suatu proses kegiatan yang berkesinambungan. Artinya kegiatan itu dilaksanakan secara terorganisir yang dilaksanakan tahap demi tahap dimulai dari tahap permulaan sampai pada tahap kegiatan tindak lanjut dan evaluasi. Hal ini dapat dilihat dari pengalaman observasi yang dilakukan bahwa UD. Soltok mengutamakan kualitas produk yang baik, hal ini dapat dilihat dari proses pembuatan dan pemilahan antara ikan yang layak di pasarkan atau yang tidak. Sehingga hasil yang diperoleh berkualitas sehingga mencapai akses perekonomian yang lebih baik di bandingkan dari sebelumnya. *Kedua* terdapat dua dampak model pemberdayaan masyarakat Padelegan yaitu dampak positif dan negatif. Dampak positif UD. Soltok bagi masyarakat Padelegan yaitu sangat membantu perekonomiannya terlebih kaum wanita. Adapun dampak negatifnya yaitu kurang memperhatikan pembuangan limbah yang dihasilkan oleh pabrik yang berpengaruh pada pencemaran ekosistem laut.